



CORPS

CORPS : Objectif fermeté

Minces ou rondes, beaucoup de vos clientes se plaignent d'un relâchement de la peau de leur corps qui ne fait qu'augmenter au fil des régimes et des années. S'il n'existe pas de solution miracle, vous pouvez agir avec elles sur plusieurs fronts. Et obtenir un réel résultat.

PAR ARIANE GOLDET

CIBLER POUR AGIR EFFICACEMENT

Le problème de relâchement est directement lié à une couche de la peau : le derme. Situé entre l'épiderme au-dessus et l'hypoderme en dessous, cette région est la charpente de la peau constituée de fibres de collagène et d'élastine. Fibres qui assurent la souplesse et l'élasticité de la peau. Ces fibres en renouvellement incessant sont fabriquées par une cellule particulière, clé de la fermeté : le fibroblaste.

« Cette cellule clé de la fermeté a trois rôles. Le fibroblaste fabrique la matrice extracellulaire et le collagène, qui assurent la tonicité. Il agit mécaniquement dans le derme en se multipliant et en se déplaçant. Enfin, il se transforme en myofibroblaste pour agir sur les fibres » note le Professeur Philippe Humbert de l'Université de Franche Comté, Docteur en Pharmacologie Cutanée, auteur de « Measuring the skin » chez Springer et de « Avez-vous un bon médecin ? » chez Fayard.

Comme toutes les cellules de l'organisme, le fibroblaste voit son activité diminuer avec les années. Il s'épuise. Les fibres sont alors de moins bonne qualité et moins nombreuses. Tout comme l'acide hyaluronique, responsable de l'effet regonflé de la peau. Et fabriqué lui aussi par le fibroblaste.

La bonne nouvelle : le fibroblaste est une cellule qui peut être réactivée par des sollicitations externes, mécaniques ou électriques. Dans ce cas, le fibroblaste réagit. Il retrouve sa forme active de myofibroblaste, et se remet à fabriquer plus de fibres. Cet état de myofibroblaste arrive aussi en cas de blessure quand il doit sécréter plus de fibres pour enclencher la cicatrisation.

Très souvent, le problème de relâchement est associé à un problème de cellulite, de rétention d'eau, de circulation

sanguine et lymphatique. C'est ce qui explique pourquoi la majorité de vos clientes ont besoin d'un traitement « multi-effets » : redrapage des tissus, drainage, mais aussi anti peau d'orange, d'où l'importance de faire un bilan au premier rendez-vous pour établir un plan de traitement quasi « sur-mesure ». Sans oublier les conseils d'hygiène de vie pour motiver votre cliente et la faire participer activement à son traitement.

LES TECHNOLOGIES À PORTÉE DE MAIN

Toutes visent à réveiller le fibroblaste pour qu'il fabrique plus de fibres.

Vous avez à disposition deux technologies de référence : l'une mécanique et l'autre électrique.

L'action biomécanique par la mobilisation des tissus (effet de massage)

Les machines guidées par votre main assurent un raffermissement mais aussi un amincissement le plus souvent. Elles proposent différents programmes qui, en plus de tonifier, assurent le déstockage des graisses, une amélioration des circulations sanguine et lymphatique et une évacuation des toxines.

La dernière machine « Alliance » de LPG allie une tête avec deux technologies. Le rouleau assure une élimination des lipides en stimulant les adipocytes. Le clapet et le système d'aspiration séquentielle réveille naturellement les fibroblastes. Une étude unique en son genre faite par le Professeur Humbert sur le visage (mais tout aussi valable pour le corps) le prouve scientifiquement. Après 6 semaines de traitement effectué sur plusieurs patientes sur un seul côté du visage, un prélèvement de peau est fait. Toutes les fibres de collagène et d'élastine ont été renouvelées et la production d'acide hyaluronique a augmenté de 80 % sur le côté traité. Conclusion : la tension mécanique a bien converti le signal mécanique en une réponse biochimique.